



Relación entre consumo de psicoestimulantes y edad de inicio de síntomas psicóticos y duración de psicosis no tratada en primeros episodios psicóticos /

Amores López, Blanca,
autor.

Proyectos y Trabajos Académicos.

Recurso en Línea.

Máster Universitario

en Iniciación a la Investigación en Salud Mental.

Monografía

Introducción. Los psicoestimulantes son de las drogas más consumidas a nivel mundial, es consumida aproximadamente por 51 millones de personas. Se registró que el consumo de metanfetamina (MET) es un factor de riesgo potencial para los primeros episodios psicóticos (PEP) o algunos de los síntomas presentes en otras psicosis. **Objetivos.** Analizar la relación entre el consumo de psicoestimulantes y los PEP. **Metodología.** Se incluyeron 1130 personas con PEP y 1497 controles sanos procedentes de 6 países diferentes. Entre los instrumentos utilizados destacan las variables: edad de inicio (de consumo, de síntomas, de contacto con salud mental y del primer tratamiento), número de veces de consumo de psicoestimulantes (en el último año y en la vida), y duración de la psicosis no tratada (DPNT). **Resultados.** El grupo PEP ha mostrado más sujetos que consumieron psicoestimulantes en el último año ($\chi^2=20.31$, $p<0.001$), y en la vida ($\chi^2=38.79$, $p<0.001$) que el grupo control. Los PEP consumidores de MET comparados con los no consumidores (en el último año y en la vida) mostraron una aparición más temprana de síntomas psicóticos ($t=4.99$, $p<0.001$), contacto con salud mental ($t=5.18$, $p<0.001$), y primer tratamiento ($t=4.99$, $p<0.001$). Se encontró una correlación positiva significativa entre la edad de inicio de síntomas y la edad de primer consumo de psicoestimulantes. **Conclusiones.** Como se esperaba, PEP mostró una tasa más alta de consumo de psicoestimulantes destacando el alto riesgo de esta variable. La relación entre el consumo de psicoestimulantes y el inicio de la edad de síntomas psicóticos sugiere su fuerte efecto en la provocación del trastorno.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzA1MDk4NjA>

Título: Relación entre consumo de psicoestimulantes y edad de inicio de síntomas psicóticos y duración de psicosis no tratada en primeros episodios psicóticos alumna Blanca Amores López ; tutor Elisa Rodríguez Toscano.

Editorial: 2019.

Descripción física: 51 páginas.

Nota general: Trabajo fin de Máster. Facultad de Medicina. Universidad de Cantabria. Santander.

Materia: Psicosis- Proyectos y Disertaciones Académicas. Psicofarmacología- Proyectos y Disertaciones Académicas.

Autores: Rodríguez Toscano, Elisa, director de trabajo académico.

Entidades: Universidad de Cantabria. Facultad de Medicina

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es